

Hoy, antes de presidir el Comité de Dirección del PP de Baleares

## **Maíllo: “El Gobierno hace todo lo posible para que no haya un ‘president’ fugado”**

- Constata que el informe del Consejo de Estado demuestra que en España existe división de poderes e independencia de los órganos que toman decisiones
- Asegura que “el PP es un partido muy grande y nos tendrán enfrente quienes pretendan manchar su nombre y su honorabilidad”
- Elogia la oposición “leal, moderada y firme” de Biel Company en Baleares y subraya que el PP aspira a gobernar las Islas en 2019

**26, enero, 2017.-** El coordinador general del Partido Popular, Fernando Martínez-Maíllo, ha asegurado hoy que el Gobierno presidido por Mariano Rajoy “está haciendo todo lo posible -y es su responsabilidad y su obligación- para que no haya un presidente de la Generalitat fugado de la Justicia”.

A su juicio, no es posible que “en un sistema democrático sea presidente de la Generalitat una persona que no quiere venir a España, porque sabe que va a ser detenido y porque, además, sabe que su horizonte judicial es muy negro”.

“Es un fugado de la Justicia y es incomprensible que Puigdemont pueda ser presidente de la Generalitat. Y el Gobierno está haciendo todo lo que está en sus manos, dentro de la legalidad, para tratar de evitar esto y para que en Cataluña, respetando el resultado electoral, haya un presidente que pueda llegar a ser presidente”, ha explicado Maíllo

Sobre el informe emitido ayer por el Consejo de Estado, el dirigente popular ha precisado que éste no cuestiona el fondo sino el momento concreto de la presentación del recurso ante el Tribunal Constitucional, y demuestra que en este país “existe división de poderes e independencia de los distintos órganos que tienen que tomar decisiones”.

## **“EL PP ES UN PARTIDO POLÍTICO MUY GRANDE”**

En otro orden de cosas, Maíllo ha destacado que el Partido Popular es una formación política muy grande, que está presente en toda España, con cientos de afiliados y cargos públicos y decenas de sedes locales, por lo que “no es justo y nos van a tener enfrente aquellos que pretendan manchar el nombre de este gran partido, su honorabilidad y la de las personas que están detrás”.

En su opinión, “quien haya hecho algo mal lo tendrá que pagar”, mientras que en el PP “tenemos que respetar los tiempos judiciales y seguir defendiendo la honorabilidad y el honor de este partido y de muchísima gente que hay en él”.

## **“ASPIRAMOS A GOBERNAR BALEARES”**

Fernando Martínez-Maíllo, que ha presidido hoy la reunión del Comité de Dirección del PP de Baleares, acompañado por el presidente regional, Biel Company, ha explicado que los populares están comenzando a preparar las elecciones autonómicas de 2019.

“Aspiramos a gobernar en Baleares, porque somos un partido de gobierno, que hacemos oposición desde la responsabilidad y la moderación”, ha afirmado el coordinador general, que ha querido felicitar a Company por la oposición que está llevando a cabo en esta comunidad autónoma, y que ha definido como “leal, moderada, tranquila pero también firme, porque ambas cosas son perfectamente compatibles”.

Según Martínez-Maíllo, el PP de las Islas Baleares se caracteriza por “el amor por su tierra y la defensa de lo propio como uno de sus valores fundamentales”, algo al mismo tiempo perfectamente compatible con “la defensa de la unidad de España y creer en las posibilidades de nuestro país”.

Por último, ha reiterado la disposición del Gobierno del Partido Popular a la hora de aprobar un nuevo modelo de financiación para el conjunto de las comunidades autónomas, y ha reclamado al PSOE de Pedro Sánchez que negocie un gran pacto de Estado en esta materia, con las especificidades concretas que tienen cada uno de los territorios.

Asimismo, ha considerado también muy importante la aprobación en los próximos meses de los Presupuestos Generales del Estado del año 2018, de



los que depende, por ejemplo, la ampliación de los descuentos para el transporte en las Islas Baleares.

